

Watcher



Julia et son mari d'origine roumaine quittent les États-Unis pour emménager à Bucarest, où ce dernier a trouvé un nouvel emploi. Ayant tiré récemment un trait sur sa carrière de comédienne, Julia se retrouve souvent seule dans son grand appartement et essaye de s'occuper comme elle peut. Une nuit, en scrutant par la fenêtre l'immeuble d'en face, elle aperçoit une silhouette qui semble la regarder en retour...

Julia joins her husband when he relocates to his family's native Romania for a new job. Having recently abandoned her acting career, she finds herself frequently alone and unoccupied. One night, people-watching from her picture window, she spots a vague figure in an adjacent building, who seems to be looking back at her...

Chloe Okuno



Née en Californie, elle étudie à Berkeley, puis obtient un master en réalisation de l'American Film Institute, où elle remporte le Franklin J. Schaffner Fellow Award et réalise le court métrage horrifique *Slut*. Elle écrit récemment le remake du film *Audrey Rose* de Robert Wise pour Orion Pictures, ainsi qu'un segment de l'anthologie d'horreur *V/H/S/94*, qu'elle réalise également. *Watcher* est son premier long métrage.

Born in California, she is a graduate of UC Berkeley with a masters from the AFI Conservatory, where she received the Franklin J. Schaffner Fellow Award and directed the horror short *Slut*. She recently wrote a remake of Robert Wise's *Audrey Rose* for Orion Pictures and directed a segment of the anthology horror film *V/H/S/94*, which she also wrote. *Watcher* is her first feature film.

2022 Watcher

Réalisatrice | Director
Chloe Okuno

Production
Roy Lee, Steven Schneider,
Derek Dauchy, Mason Novick,
John Finmore, Aaron Kaplan
& Sean Perrone

Scénario | Script
Zack Ford & Chloe Okuno

Image | Cinematography
Benjamin Kirk Nielsen

Montage | Editing
Michael Block

Musique | Music
Nathan Halpern

Interprétation | Cast
Maika Monroe, Karl Glusman,
Burn Gorman

États-Unis | USA
2022 | 1h36
En anglais sous-titré en français
In English with French subtitles

Distribution
Universal Pictures Content Group